

平成 27 年 6 月 7 日

今年度の伊丹パソコン活用クラブは、7 期生の 7 名と 6 期生の 2 名が入部されて一気に 38 名と膨れ上がり活気を呈しています。その新入部員歓迎の意味も含めた春の特別行事として、神戸どうぶつ王国懇親撮影会が 6 月 7 日に行われました。

神戸新交通（ポートライナー）三宮駅改札前に 9 時 50 分集合し、ポートライナー三宮駅で乗車、京コンピュータ前で降りたら、駅前が神戸どうぶつ王国でした。入園後、園内で約 1 時間撮影ポイントを団体で回りながらの撮影。11:30 園内食堂で食事を取り、食事後に記念写真撮影。その後は約 1 時間自由にグループまたは個人で園内撮影。14 時に園出口に集合して三宮に移動後解散となりました。

参加者は新入部員も含めて 25 名となり、盛大でした。前の花鳥園時代とは少し異なり、子供達がふれあいの出来る小動物が増えている感じで、写真の題材は沢山あり、皆さんはきっと傑作が撮れた事と思います。

作品をパソコンクラブの学習の中や、フェスティバルの作品展などに活かすことが出来れば良いと考えています。



園内食堂はここですよ



園内の係員に質問する高岡代表と白石会計



園内天井のハンギングフラワー



花鳥園時代からいるハシビロコウ